

JOURNÉE FAMILIALE DE WESTMOUNT FAMILY DAY



LE SAMEDI 25 MAI 2024

Rien de mieux pour fêter l'arrivée de l'été que de venir célébrer la 47^e édition de la Journée familiale de Westmount avec enfants et vos petits-enfants. Venez profiter des activités et des jeux lors de cette magnifique journée. Cette année marque la 150^e anniversaire de la Ville – joignez-vous à nous pour mettre en valeur le patrimoine de Westmount et la communauté qui la rend unique.

SATURDAY, MAY 25, 2024

There's no better way to start off your summer than Westmount Family Day. Celebrate the 47th edition with your children and grandchildren, and enjoy activities and games throughout the day. This year marks the City's 150th anniversary – join us to celebrate Westmount's rich heritage and the community that makes it special.



PROGRAMME

10h00 à 14h00	Kiosque de maquillage, ballons et bulles (gazebo)
10h00 à 16h00	Jeux gonflables (terrain principal)
10h00 à 16h00	Train du parc Westmount Enfants de 10 ans et moins. Les parents peuvent accompagner les enfants de 4 ans et moins. (Melville/De Maisonneuve)
10h00 à 16h00	Eurobungee Commandité par Hydro Westmount (terrain principal/terrain junior est)
10h00 à 15h00	Sécurité Publique Apportez votre véhicule pour une inspection des sièges d'auto pour enfants. (terrain principal)
10h00 à 16h00	Kiosques de la police, des pompiers, de l'armée et des cadets (terrain principal)
10h30 à 12h30 13h00 à 16h00	Promenades à dos de poney Réservées aux enfants de dix ans et moins (près du gazebo)
10h30 à 16h00	Zoo pour enfants (près du gazebo)
10h30 à 16h00	Kiosques spéciaux Venez voir ce que votre communauté peut vous offrir. Vous trouverez un foule d'informations concernant une grande variété d'organisations communautaires. (sentier pédestre)
11h00 à 12h00	Courses traditionnelles et fantaisistes Pour tous (terrain principal)
11h00 à 15h00	Tombe à l'eau Commandité par Sécurité publique Tremper une agent.e! (terrain principal)
12h30 à 13h30	Jeux familiaux: Lancers de ballons d'eau et d'œufs, souque-à-la-corde (terrain principal)
14h00 à 16h00	Kiosques d'amusement Billets disponibles au kiosque d'information à 13h30 (terrain principal)
14h00 à 16h00	Kiosque d'anniversaire Westmount 150 (terrain principal)



De l'eau sera disponible tout au long de la journée sur le terrain principal, alors n'oubliez pas votre bouteille d'eau!

Note : Des repas légers et des rafraîchissements seront en vente toute la journée – organisé par les Guides et les Scouts Venturer. Des camions de cuisine de rue sera également sur place.

PROGRAMME

10:00 to 14:00	Make-up booth, balloons, and bubbles (Gazebo)
10:00 to 16:00	Inflatable games (Main field)
10:00 to 16:00	Westmount Park Train Children 10 years of age and under. Parents may accompany children 4 years and under. (Melville/De Maisonneuve)
10:00 to 16:00	Eurobungee Sponsored by Hydro Westmount (Main field/Junior East field)
10:00 to 15:00	Public Safety Bring your vehicle by for a child car seat inspection. (Main field)
10:00 to 16:00	Police/Fire/Military/Cadets kiosks (Main field)
10:30 to 12:30 13:00 to 16:00	Pony rides Children 10 years of age and under (near Gazebo)
10:30 to 16:00	Petting Zoo (near Gazebo)
10:30 to 16:00	Booths and Displays Come and see what your community has to offer. You will find a wealth of information about a wide variety of community organizations. (Walking path)
11:00 to 12:00	Traditional and novelty races for all (Main field)
11:00 to 15:00	Dunk Tank Sponsored by Public Safety Come dunk a PSO! (Main field)
12:30 to 13:30	Family Games: Egg toss, balloon toss and tug of war (Main field)
14:00 to 16:00	Carnival booths Tickets available at the information booth at 13:30 (Main field)
10:00 to 16:00	Westmount 150 Anniversary Kiosk (Main field)



Water will be available throughout the day on the Main field, so don't forget your water bottle!

Note: A variety of foods and refreshments may be purchased throughout the day – organized by the Girl Guides and Venturer Scouts. Food trucks will also be available.



ÉVÈNEMENT ÉCORESponsable

Faites que la Journée familiale de Westmount soit un événement zéro déchet! Veuillez utiliser les bacs de compostage et de recyclage sur le site, et apporter vos propres contenants et ustensiles réutilisables si vous apportez de la nourriture. De l'eau de source naturelle sera aussi disponible sur le site, n'oubliez pas votre bouteille d'eau!

ECO-FRIENDLY EVENT

Let's make this year's Family Day a zero-waste event! Please use the compost and recycling bins on site, and bring your own reusable containers and utensils if you bring food. Natural spring water will also be available throughout the day on site, so don't forget your water bottle!

47^E JOURNÉE FAMILIALE DE WESTMOUNT

Le samedi 25 mai 2024

47TH ANNUAL WESTMOUNT FAMILY DAY

Saturday, May 25th, 2024

En cas de forte pluie, les activités seront annulées.

In the event of heavy rain, the activities will be cancelled.





Qu'il s'agisse de signaler un nid-de-poule, d'obtenir une licence pour chien, de demander un permis ou de rechercher des informations, tout est à portée de main.

**ALL OF THE CITY'S ONLINE SERVICES
IN ONE CONVENIENT LOCATION!**

Whether you're reporting a pothole, obtaining your dog license, applying for a permit, or seeking information, everything is at your fingertips.

Créez votre profil • Create your profile
WESTMOUNT.ORG



TREMPER UN.E AGENT.E

POUR UNE BONNE CAUSE



DUNK A PSO FOR CHARITY

Préparez votre lancer et donnez à l'un
de vos agents de la sécurité publique
un bain inattendu,
le tout pour une bonne cause!

Get your pitching arm ready to give one of your Public Safety officers an unexpected dip, **all for a great cause!**



Info : 514 989-5353 • westmount.org



LE SAMEDI 25 MAI AU PARC WESTMOUNT DÈS 10 H
SATURDAY, MAY 25TH IN WESTMOUNT PARK AS OF 10 A.M.

JOURNÉE FAMILIALE DE
WESTMOUNT
FAMILY DAY

#WESTMOUNT

Fêtez l'arrivée de l'été à Westmount!
Activités et jeux pour toute la famille.

Celebrate the arrival of summer in Westmount!
Activities and games for all the family.

